

MATERIEL : Salti a investi 3,2 M€ pour développer son activité énergie

Le **GROUPE SALT** / T : 08.10.07.50.75 (siège à Marcq-en-Baroeul), spécialisé dans la location de matériel pour les professionnels du bâtiment, annonce avoir investi pas moins de 3,2 M€ pour développer son activité énergie au cours de l'année 2014/2015. L'entreprise a notamment modernisé son parc avec l'achat de 200 nouveaux groupes électrogènes, lui permettant de disposer d'une gamme désormais composée de plus de 600 matériels d'énergie, dont 50% a moins de 4 ans. Une équipe de 12 personnes est désormais dédiée à cette activité : un gestionnaire, une équipe commerciale et des techniciens expérimentés.
www.salti.fr